## Communiqué de presse



Mardi 23 avril 2024

## INTERNATIONAL Marseille souhaite un jumelage avec Erevan

Quelques jours avant la commémoration du génocide arménien, la Ville de Marseille a procédé, en présence du consul général d'Arménie, Ara Mkrtchian, et ce pour la 3e année consécutive, à l'illumination du Palais du Pharo aux couleurs de l'Arménie afin de rendre hommage aux victimes arméniennes du génocide de 1915.

Hier, lors de cette soirée, les représentants associatifs et les membres de la diaspora arménienne ont été reçus par Benoît Payan, Maire de Marseille. C'est à cette occasion que le Maire de Marseille a évoqué son souhait de renforcer les liens tissés avec Erevan, en proposant un jumelage entre les deux villes. Ce projet sera soumis très prochainement au Maire d'Erevan.

"Capitale de la Méditerranée, Marseille partage avec Erevan l'histoire des grandes cités antiques. Depuis plus de trente ans, nous avons construit avec elle une grande amitié et une force commune. Aujourd'hui, nous avons un accord de partenariat. Mais je veux aller encore plus loin, renforcer encore les liens qui nous unissent. Alors je proposerai au Maire d'Erevan de faire de nos deux villes des jumelles. Je veux lui dire, avec cette proposition, que nous sommes liés pour toujours au destin de la capitale d'Arménie. Jumeler nos villes, pour renforcer encore notre partenariat. Jumeler nos villes, pour que les enfants de Marseille et les enfants d'Erevan se connaissent et grandissent ensemble. Jumeler nos villes, pour que nos deux voix mêlées portent plus loin encore."

Benoît Payan, Maire de Marseille.

Benoît Payan prendra part à la commémoration qui se tiendra mercredi 24 avril, à 11 h, au Mémorial du génocide de Marseille, avenue du 24 avril 1915, dans le 12e arrondissement, pour la Journée nationale de commémoration du génocide des Arméniens.





